



# Valores AFANIAS

Se aprueba en Junta Directiva las descripciones de los valores de AFANIAS. En la identificación de estos valores participan 1286 personas de todos los grupos de interés de la asociación (usuarios, familias, profesionales) y corresponde a la Acción estratégica del objetivo "Definir el Modelo Organizativo" del Eje II (Procesos Internos) del III Plan Estratégico.

## Calidad y Profesionalidad



La **calidad es el compromiso por el trabajo bien hecho**, donde AFANIAS cumple con las expectativas legítimas comprometidas con todos los grupos de interés (personas con discapacidad, familias, profesionales, voluntarios, proveedores, administraciones, etc.).

El trabajo se desarrolla con **rigor, honradez, eficacia, eficiencia, calidez en el trato, empatía, ética y cuidando en todo momento de la dignidad** de las personas. Apostando por la calidad de vida con el compromiso de todos.

Implica interés por la mejora continua con herramientas como el aprendizaje, la formación y el reciclaje permanente de todos los grupos de interés.

## Autodeterminación y Empoderamiento



Implica creer que **toda persona tiene capacidad y puede decidir sobre su propia vida**, para ello se apuesta por enseñar a decidir, ofreciendo oportunidades y generando una estructura de provisión de apoyos que lo permita.

Promoviendo el acceso a los espacios (internos y externos a AFANIAS) donde las personas puedan participar activamente y con capacidad de decisión.

Trabajamos para lograr que las personas potencien sus capacidades y confíen en sus propias posibilidades para poder desarrollar su propia vida con autonomía.

## Trabajo en Equipo y Participación



Desarrollamos nuestra actividad colaborando y trabajando activamente con otros, partiendo de la premisa que **el grupo enriquece y de que las aportaciones de todos son válidas y constructivas**.

Entendemos AFANIAS como un proyecto compartido, que genera sentido de pertenencia y pone en valor a los otros como fuente de desarrollo individual, **creando redes de apoyo personales, organizacionales y comunitarias**, para el bien común y la vida plena de las personas.

## Inclusión



Creemos que el desarrollo de cualquier persona pasa por ser parte de la sociedad, en la que contribuye y se le reconoce como ciudadano. Su papel debe ser ajustado a sus necesidades e intereses sin distinción.

AFANIAS se compromete con **facilitar y promover la presencia y participación activa de las personas con discapacidad en todos los ámbitos de la sociedad** prestando los apoyos necesarios para lograr la plena ciudadanía.

## Innovación y Superación



Desarrollamos nuestra actividad colaborando y trabajando activamente con **capacidad de estimular nuevos comportamientos, generar nuevas técnicas/proyectos y propiciar una revisión continua, venciendo la resistencia al cambio**. Se fundamenta en **investigación, flexibilidad, asumir retos, tener imaginación y creatividad**.

Con el propósito de ser cada día mejor, de no conformarse con lo establecido, con actitud de **resiliencia, inspiración, valentía e inteligencia emocional** actuando como motor de mejora.

Solventando los obstáculos mediante la **búsqueda de alternativas** que nos lleven a lograr las metas propuestas.

AFANIAS se compromete a tener una **actitud abierta a la investigación y experimentación** con los avances o proyectos relativos al ámbito asociativo relacionado con la discapacidad.

## Solidaridad



AFANIAS promueve la igualdad de acceso a los recursos y apoyos, buscando el bien común, sin discriminar y con independencia de la situación personal.

Nos comprometemos a actuar con una **actitud de escucha, empatía y voluntad resolutiva para dar respuesta a las necesidades** de personas y otros colectivos más desfavorecidos. Valoramos la **cooperación y el apoyo mutuo** como una inversión personal y asociativa.